

ACTIVIDADES

La UAL abre sus puertas para recibir a sus nuevos alumnos

Las "Jornadas de Puertas Abiertas" se desarrollan desde hoy hasta el próximo día 20



El año pasado estas jornadas tuvieron gran éxito de participación de alumnos interesados en conocer la oferta de la Universidad almeriense

D.A.
Almería

Un año más, la Universidad de Almería recibe a sus alumnos como viene siendo tradicional mostrándoles toda la oferta de servicios de la que pueden disfrutar dentro del Campus de La Cañada.

Desde esta mañana y hasta el próximo viernes día 20, se celebrarán las Jornadas de Puertas Abiertas, que contarán con variadas actividades como charlas-colquio, espectáculos diversos, visitas a centros y facultades, además de toda la información que recibirán los estudiantes en las carpas instaladas en el pasillo central de la UAL.

Los estudiantes gracias a esta iniciativa podrán informarse con toda profusión de detalles de la amplia abanico de servicios que ofrece la Universidad y de otras actividades que puedan resultar de su interés en más de veinte carpas instaladas en el pasillo central del Campus.

La apertura de las Jornadas, junto con la bienvenida institucional

tendrá lugar a partir de las 10.00 horas de esta mañana, en el Aula Magna de la Facultad de Humanidades.

El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, será el encargado de inaugurar las Jornadas.

De 10.30 a 11.00 horas, se ofrecerá a los alumnos una charla-colquio sobre los servicios de los que

Se han instalado más de 20 carpas en el pasillo central del Campus universitario

son destinatarios, centrándose en el Aula Virtual y el Secretariado de Enseñanzas Propias.

Poco más tarde, hacia las 13.00 horas, se celebrará un espectáculo

al aire libre, concretamente una exhibición de las últimas tendencias en ejercicios aeróbicos, a cargo de la empresa deportiva SIDEUCU.

Y además de todas estas actividades puntuales, durante todo el día se llevará a cabo una actividad de paseo en globo, este año, por cortesía de Vodafone.

Para mañana hay previsto otro cargado programa de actividades; así a las 10.00 horas, los equipos decanales o de dirección de escuelas y facultades presentarán a los alumnos los planes de estudio y titulaciones que se imparten en cada una de ellas. En Humanidades, será en el Aula Magna; en la Escuela Politécnica, en la Sala de Grados del CITE III, y en la Facultad de Derecho, en el decanato de la misma (en este caso a las 11.00 horas).

De 11.30 a 13.30 horas, se llevarán a cabo paseos en globo aerostático, ofrecidos por Cruzcampo. En este mismo horario, una fisioterapeuta del Centro Deportivo Club Costa realizará a los visitan-

tes análisis de masa corporal, en el stand del Secretariado de Deportes.

Durante todo el día se ofrecerán paseos en globo, por cortesía de Vodafone.

La última jornada de "Puertas Abiertas" se celebrará el viernes día 20 de octubre y las actividades se celebrarán sólo en horario de mañana.

Se realizarán actividades deportivas y charlas coloquio hasta el próximo viernes día 20

Durante dos horas, se llevará a cabo una exhibición de funky callejero, en el stand del Secretariado de Deportes que sin duda será uno de los más visitados por los alumnos durante estos días.

NOMBRAMIENTOS



Francisco Javier García, vicerrector



Francisco Herrera, vicerrector

Nuevos vicerrectores de Profesorado y Calidad y Ordenación y Tecnologías

D.A.
Almería

El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, nombró ayer al profesor Francisco Javier García González Vicerrector de Profesorado, Calidad e Innovación Docente de la Universidad de Almería y al profesor Francisco Herrera Cuadra Vicerrector de Ordenación Académica y Tecnologías de la Información de la Universidad de Almería.

Francisco Javier García González, de 49 años de edad, es en la actualidad profesor titular de Universidad de Filología Griega y, hasta ahora, desempeñaba el cargo de Director de Secretariado de Ordenación Docente.

Por su parte Francisco Herrera Cuadra, de 46 años de edad, es profesor titular de Universidad de Estadística y, hasta ahora, era Director de Secretariado de Acceso a la Universidad del Vicerrectorado de Estudiantes.

Como prometió el Rector uno pertenece al campo de las Humanidades y otro de las Ciencias "para que no exista descompensación" en el equipo de gobierno.

Suplemento Universitario!

■ SALUD

Investigan transmitir señales de la ambulancia al hospital

El grupo de investigación de la UAL trabaja con Torrecárdenas

D.A.
Almería

La Universidad de Almería junto con el complejo hospitalario Torrecárdenas están colaborando en el desarrollo de un sistema para transmitir señales médicas entre las ambulancias y el hospital.

La UAL aporta los expertos en telecomunicaciones para dotar de un sistema de telemonitorización a las ambulancias. El sistema conectaría a las unidades móviles con el hospital y permitiría la transmisión de señales biomédicas, alarmas y otros parámetros médicos desde la ambulancia hasta un equipamiento receptor situado en Torrecárdenas. Para ello se emplearía la tecnología inalámbrica a través de radiomodem, utilizando los satélites y GPRS.

El proyecto que se desarrolla bajo el título de "Sistema Inalámbrico de monitorización aplicado a los servicios móviles de emergencias sanitarias", posibilitaría a los médicos e intensivistas seguir en tiempo



Grupo de médicos, informáticos e investigadores del proyecto

real el estado de los pacientes que van camino del hospital. De esta forma los facultativos tendrán la ventaja de preparar con anterioridad la

llegada de un paciente en situación grave, con la puesta a disposición de todos los medios y equipos para su tratamiento posterior.

■ RECONOCIMIENTOS

8 áreas de la UAL ya están certificadas por su calidad en la norma ISO 9001-2000

D.A.
Almería

La Universidad de Almería ha obtenido nuevas certificaciones de calidad AENOR vía ISO 9001-2000, así como la renovación de algunas de las que ya poseía.

Cuentan con la certificación los servicios: Biblioteca Universitaria, Gestión Administrativa de Enseñanzas No Regladas, Servicio Universitario de Empleo, Gestión Administrativa de Centros Docentes (Facultades y Escuelas), Gestión de Aulas y Equipamientos Informáticos para la Docencia, Investigación

y Administración, Servicio de Deportes, Unidad de Calidad y Servicio de Alumnos.

Esta iniciativa pone de manifiesto el compromiso de mejora continua de los servicios y de la prestación de los mismos por medio de la implantación de un Sistema de Gestión de la Calidad en diferentes áreas. A día de hoy ya son 8 las áreas de la Universidad de Almería con certificaciones de calidad, y este curso académico está prevista la inclusión de nuevas áreas en el sistema. Uno de los servicios que ha conseguido el reconocimiento por prime-

ra vez es el de Deportes, que se une a los pocos servicios deportivos de las universidades españolas que poseen la certificación de calidad vía ISO 9001:2000.

La Biblioteca Universitaria ha logrado también certificarse en la totalidad de los servicios que ofrece. Este reconocimiento a la calidad de la Biblioteca de la UAL se une al otorgado el pasado mes de mayo por la Agencia Nacional de Evaluación, Certificación y Acreditación (ANECA) del Ministerio de Educación y la sitúa a la cabeza de las bibliotecas universitarias del país.

▼ PUBLICACIÓN

Fiestas Populares

En la tarde del pasado lunes se presentó en la Diputación Provincial: "Fiestas y Tradiciones de la provincia de Almería"; un trabajo del profesor de la UAL J.M. Martínez.

Se trata de un recorrido por las más de 1.300 fiestas populares que se han celebrado tradicionalmente por todos los rincones de la provincia y que se recopilan en este libro-guía como lo denomina el autor. Entre los elementos que se repiten en todos los eventos está el componente religioso, los bailes populares, la pólvora y la identidad personal.



■ CONVENIO



Momento de la firma del convenio entre FUDEN y la Universidad

La UAL apuesta por el desarrollo de la Enfermería

D.A.
Almería

El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y los representantes de la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería (FUDEN) Francisco Muñoz Guillén, de FUDEN Andalucía, y Manuel Alcaraz Blanes, delegado provincial en Almería, han suscrito un convenio de colaboración con el objetivo de fomentar la formación en Enfermería.

El acuerdo pretende encauzar las actividades de formación continuada relacionadas con la Enfermería, mediante la realización de cursos de post-

grado y de especialización, y de cualquier otra actividad propuesta por la UAL y FUDEN. Podrán beneficiarse de estas actividades los estudiantes de las diplomaturas de Enfermería y Fisioterapia. La financiación de los cursos se realizará por medio de las tasas académicas de matrícula y de subvenciones de instituciones públicas y privadas. La Universidad de Almería expedirá los diplomas a los estudiantes o profesionales que asistan a los cursos.

La duración de este convenio será de cuatro años prorrogables por períodos de la misma duración.

■ ELECCIONES

400 candidatos se presentan al claustro de la Universidad

D.A.
Almería

Alrededor de 400 miembros de la comunidad universitaria (entre profesores, alumnos, personal de servicios...) se han presentado para ser elegidos en las próximas elecciones al claustro que se celebran

el próximo día 30 de octubre. Se trata del primer proceso electoral que se desarrollará en este curso académico; ya que aún no hay fecha, pero también habrá elecciones a Rector ya que el mandato de Alfredo Martínez Almécija termina en el próximo mes de febrero.

▼ RECONOCIMIENTO



El Rector reconocido por veterinarios

El El Colegio Oficial de Veterinarios de Almería ha concedido su medalla de honor a Alfredo Martínez Almécija, Rector de la Universidad de Almería, en el acto de celebración del patrón de la institución, San Francisco de Asís el pasado miércoles en su sede.

Suplemento Universitario!

■ INVESTIGACIÓN

Nueve becas Leonardo Da Vinci para la Universidad de Almería

D.A.
Almería

La Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería, los Vicerrectorados de Estudiantes y Relaciones Internacionales de la Universidad de Almería, así como el Servicio Universitario de Empleo han puesto en marcha el proyecto Eurocosmos de prácticas en empresas de la Unión Europea en el que se encuentra el programa Leonardo Da Vinci, dependiente del Ministerio de Educación y Ciencia. Para este año, este proyecto de movilidad de estudiantes en el seno de empresas europeas dispone de nueve becas libres hasta final de 2006 a las que podrán acogerse los alumnos de cualquiera de las carreras de la UAL.

El programa Leonardo Da Vinci trata de impulsar y facilitar el acceso al mercado laboral de los universitarios a través de la realización de prácticas en pequeñas y medianas empresas de países europeos como Alemania, Bélgica, Francia, Holanda, Italia, Portugal, Reino Unido y Rumanía. Las becas Leonardo tienen una duración de tres

meses y dentro de las mismas se incluye la financiación, antes del desplazamiento, de la formación lingüística y cultura del país elegido, el desplazamiento hasta el lugar de estancia así como un seguro. Además, la institución o empresa de acogida correrá con los gastos de alojamiento previamente concertado, supervisión y apoyo al becario y preparación lingüística sino se ha hecho antes del desplazamiento.

Ser estudiante de la Universidad de Almería en algunos de los dos últimos cursos de carrera, estar en paro y no disponer de un contrato laboral al mismo tiempo que disfruta de la beca, no haber disfrutado antes de una beca en este programa ni de la iniciativa Sócrates/Erasmus al mismo tiempo, serían los requisitos principales para poder ser beneficiario del programa Leonardo Da Vinci.

Los universitarios interesados podrán realizar su solicitud formulando la inscripción en la base de datos virtual de la Fundación Mediterránea: <http://www.fundacion-mediterranea.ual.es/empleo/icaro.asp>.

■ BECAS



Alumnos de la Universidad relajándose dentro del campus

Becas del Vicerrectorado de Estudiantes para ayudas propias al estudio

D.A.
Almería

Recientemente se publicó la convocatoria del Vicerrectorado de Estudiantes de ayudas al estudio para este Curso 2006/2007 en la modalidad de beca propia.

El plazo para la presentación de las solicitudes va a estar abierto hasta el próximo día 30 de noviembre.

El objetivo de estas ayudas es compensar las condiciones socioeconómicas desfavorables de los alumnos que cumpliendo los requi-

sitos económicos exigidos por la Convocatoria del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte de becas y ayudas al estudio de carácter general para alumnos de niveles postobligatorios no universitarios y universitarios, para el curso académico en la que se convoquen las ayudas, no han resultado beneficiarios de las mismas por no cumplir con los requisitos académicos. Todo ello dentro de los créditos disponibles por el Vicerrectorado de Estudiantes para tal fin. Más información 950 01 52 36.

■ CLAUSURA



Momentos de la ceremonia de clausura de los cursos "Para Todos" de la Universidad de Almería

La UAL crea la Unidad de Promoción de la Salud

D.A.
Almería

La Universidad de Almería ha venido desarrollando durante los cursos 2004 y 2005 diversas actuaciones en materia de drogas y adicciones, sexualidad, nutrición y hábitos saludables, desde distintos ámbitos intrauniversitarios. Con el objetivo de unificar todas estas actuaciones, la UAL pone en marcha un ambicioso proyecto que se concreta en la creación de la Unidad de Promoción de la Salud.

Esta Unidad fue presentada la pasada semana por la profesora de la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud María José Muñoz, el Director del Secretariado de Política

de Prevención de Riesgos Laborales, Carlos García, y el Director del Secretariado de Orientación Educativa, Joaquín Álvarez. Carlos García ha explicado que en años anteriores se han llevado a cabo acciones de envergadura como proyectos de investigación en materia de hábitos de consumo de drogas o un estudio sobre el consumo de drogas en la comunidad universitaria. También se han realizado cursos de formación en salud sexual, alimentación y nutrición en jóvenes o prevención en drogodependencias. La UAL ha llevado a cabo con éxito un programa de Deshabituación Tabáquica y, desde hace algunos años, funciona el Centro de Asesoramiento en Se-

xualidad y Salud. El 30 de junio de 2005, la Universidad recibió el Premio en la modalidad "Institución universitaria del año" como reconocimiento a la labor desarrollada en materia de prevención de drogodependencias, otorgado por el programa de radio de las universidades andaluzas "Aula Abierta".

La nueva Unidad funcionará de lunes a viernes, en horario de 9.00 a 14.00 horas, y atenderá al alumnado, profesorado y personal de administración y servicios de la UAL.

Los responsables del proyecto han querido agradecer la colaboración de las Consejerías de Igualdad y Bienestar Social, Salud y Educación de la Junta de Andalucía.

■ CONVENIO

La UAL está a la cabeza andaluza en el desarrollo de empresas de base tecnológica

D.A.
Almería

La Universidad de Almería ha firmado un convenio con la Asociación Andaluza de Empresas de Base Tecnológica.

En la actualidad en la Universidad almeriense hay 3 empresas de base tecnológica lo que sitúa a la UAL a la cabeza andaluza de empresas con esta singularidad.

Según el presidente de la aaEBT, Rafael Contreras, "el objetivo de la firma es la creación de una masa crítica de Empresas de Base Tecnológica" para impulsar la creación de nuevos proyectos y la "difusión de casos de éxito".

El Rector de la UAL, Alfredo Martínez Alméjida ha señalado que en la actualidad hay dos empresas almerienses que participan en la asociación; el laboratorio y Bioalgal Marine y ha querido señalar que es la Universidad almeriense la que más empresas de base tecnológica



Rueda de prensa para presentar el convenio aaEBT y UAL

tiene de toda Andalucía.

Por su parte desde la asociación se ha puntualizado que Almería tiene un papel impulsor al ser de las primeras en participar en el proceso

de sistemas de innovación, y la Universidad es su punto de partida por medio de la investigación y luego ha de seguir teniendo un papel determinante en su desarrollo.

Suplemento Universitario!

JORNADAS

I Jornadas Nacionales de Violencia Escolar, se desarrollarán en la UAL, del 13 al 18 de noviembre. El objetivo es conocer la realidad actual de los centros educativos así como las consecuencias asociadas a ésta.

CURSO DE DIRECCIÓN DE BANDAS

Hoy comienza el Curso Nacional de Dirección de Bandas "Andrés Valero" que se va a desarrollar hasta el próximo día 21 de octubre, momento en el que tendrá lugar un concierto de clausura en el Auditorio Maestro Padilla de la Capital, con el estreno mundial de Federlana de Ferrer Ferran.

CURSO

El grupo de Investigación Modelos aleatorios y diseño de experimentos organiza la 2ª edición del Curso de Enseñanzas Propias "Ciencias de la Salud y Bioestadística: Aplicaciones prácticas con SPSS". El curso se realizará hasta el 28 de noviembre.

BECAS

Hasta el próximo 30 de noviembre está abierto el plazo de ayudas al estudio para este curso 2006/2007 en la modalidad de beca propia. Para más información pueden llamar al: 950 015236.

CONGRESO

El IV Congreso Internacional de Necesidades Especiales y Específicas se va a desarrollar del 25 al 28 de octubre. Pretende generar un espacio de encuentro que sirva de plataforma para intercambiar iniciativas, proyectos, programas y experiencias desde el ámbito educativo relacionados con personas que presentan necesidades educativas especiales y específicas, participando de las aportaciones prácticas de los trabajos sobre educación especial y atención a la diversidad en el ámbito autonómico e internacional.

JORNADA

La Universidad celebra a partir de hoy su tradicional jornada de puertas abiertas que se prolongará hasta el próximo viernes en horario de mañana y tarde.

JORNADAS

Las I Jornadas Nacionales de Atención Integral al Mayor Con Demencia y/o Enfermedad de Alzheimer se van a celebrar del 15 al 18 de noviembre en el Aula Magna de Almería de la Universidad de Almería. También en el Iltre. Colegio Oficial de Médicos de Almería (Inauguración y sesión del sábado mañana) Certificado de 80 horas (2 Créditos de libre configuración) y Crédito para Ldo. de Psicología.

CINE CLUB

"Desayuno en Plutón"; un film de Neil Jordan será el título que inaugure el Cine Club el próximo día 26 de octubre en el Teatro Apolo de la Capital almeriense. A este título le seguirá "En la cama" de Mattias Bize el próximo 2 de noviembre.